

Quelle:	Fuldaer Zeitung vom 21.05.2025 (Tageszeitung, Fulda)				
Auflage:	20.051	Reichweite:	46.719	Quellrubrik:	Lokales Fulda

Arbeiten an Anschluss gehen weiter

Umleitungen

Eichenzell

Seit dem 22. April wird die Anschlussstelle der A 66 an die Landesstraße 3307 erneuert. Mit dem zweiten von insgesamt drei Bauabschnitten wird am Freitag, 23. Mai begonnen. Das teilt Hessen Mobil mit. Im ersten Bauabschnitt wurde die Fahrbahn in der Gemeindestraße Am Langen Acker sowie die Fahrbahn der L3307 von Welkers in Richtung Eichenzell inklusive des Abbiegestreifens von Eichenzell kommend zum Rhönhof sowie von Welkers zur A 66 erneuert.

Mit dem zweiten Bauabschnitt ändert sich laut der Behörde nun die Verkehrsführung und damit die Umleitungstrecken. Die Arbeiten beinhalten die beiden Abfahrtsspurten von der A 66 kommend in Richtung Rhönhof und Welkers sowie die Fahrbahn der L 3307 von der Kreuzung in Richtung Welkers. Während der Arbeiten ist es laut Hessen Mobil möglich, von der Autobahn nach Ei-

chenzell abzufahren, sowie in die Straße Am Langen Acker und den Rhönhof zu fahren. Welkers ist während der Arbeiten von der Autobahn über die Straße Am Langen Acker erreichbar, der Verkehr wird innerörtlich umgeleitet.

Der Verkehr von Welkers nach Eichenzell und umgekehrt wird einspurig via Ampelschaltung geregelt - die A 66 ist also von Welkers erreichbar. An der Einmündung der Bürgermeister-Schlag-Straße in die Waltgerstraße wird ebenfalls eine Baustellenampel aufgebaut, um den Umleitungsverkehr besser zu regeln, schreibt Hessen Mobil.

Die Arbeiten werden voraussichtlich von Ende Mai bis Mitte Juni dauern. Die Umleitung, um von Welkers auf die Autobahn aufzufahren, ist vor Ort beschildert. Über den Beginn des dritten Bauabschnittes und der sich dann erneut ändernden Verkehrsführung will Hessen Mobil rechtzeitig informieren.